Euwar

am us a cam ocoq un elipseca salestes eno sasd. g g fatot af euo sato time abeue ut bien fant it al obcernitations and the strategic and the last ine minimum esteristique récordos pro moserses de la companion de la companion

que redunde en beneficial del Movimiento de ebouder eup



Freno 1968

Longes ellosug lab meid le me racm

organo de la 6.0. de la sagrande fountire

203

EDAT JELA

- , lakes suu Ha Comision Obrera de moor miento Abrero, al cual pretendence ofre-asser. cer nuestra modesta colaboración. "I she teste

> Nosotros entendemos que el Movimiento Obrero debe ser democrático, es decir que todos sus planteamientos y actuaciones, surjan de abajo a arriba.

Es en función a esta democracia en la cual crremos, que surge- "Unidad Obrera", que no puede -nic pretende desde lue go- hablar en nombre de Comisiones Obreras, sinc on el suyo propio,

Es nuestro deseo, que en él colaborn ren todos los militantes obreros que lo deseen, para así poder conseguir que es ta coordinación, contribuya a dar una m mayor eficacia a "Unidad Obrera", que -

dend'/

250 Tr.

9.505

2

que redunde en beneficio del Movimiento obrero y haga que este se acerque un poco más a su me ta final, que no puede ser otra que la total e mancipación de la clase obrera, destruyendo la opresión y explotación capitalista.

HAY QUE SEGUIR ADELANTE

Una vez mas la burguesía ha demostrado su incapacidad para gobernar en el bien del pueblo español.

Más de 80.000 obreros han sido expulsados de sus fâbricas durante el pasado año. Ese es el resultado del desastroso siste ma econômico que que venimos sufriendo desde hace casi 30 años, ¿Cuántos más despedidos habra durante el año que comienza?.

Las Navidades pasadas han sido unas fiestas bien tristes - para muchas familias obreras, sobre las cuales, se ciernen los fantasmas del paro, de la emigración, y de la miseria.

Las empresas se declaran en crisis y miles de obreros son despedidos, pero nadie habla de expulsar a unos accionistas que son los verdaderos culpables de la crisis. Este es el agradecimiento a nuestra contribución a estos años de desarrollo en los cuales los obreros hemos dejado nuestro sudor y nuestras fuerzas. Cuando ya estamos exprimidos, cuando ya no nos queda más sangre que sacar se nos expulsa como objetos inservibles y !Hay del obrero que pretenda decir que es un ser humano y no una cosa!, que tiene una familia que alimentar y unos hijos que educar. La fuerza pública se encargará por la violencia de hacerle entrar en razón y de convencerle de que su única misión es desaparecer molestando lo menos posible.

¿Y qué hacen entretanto nuestros sindicatos?, ¿Acaso han he cho oir su voz sino es para actuar como meros comparsas del capitalismo?, ¿Quién entonces defiende al obrero?.

La Iglesia calla, y sus jerarcas hacen el juego al capitalis mo. El Ejército, condena con duras penas de prisión en los Conse jos de Guerra a los obreros que tienen el valor de protestar. La Policía encarcela y tortuta a nuestros más destacados militantes, y el Gobierno provlama "su" programa de austeridad que comienza !Cómo no! por la total congelación de samarios.

Pero a pesar de todas estas medidas y persecuciones, a pesar de verse obligada a moverse en las sombras, la clase obrera plan tea su lucha, y así el día 27 de Octubre por toda la geografía na cional, desde Sevilla hasta Bilbao, desde Madrid a Barcelona se producen manifestaciones de protesta que provocan ataques de histeria a la prensa y radio oficiales.

The state of the s

obdethmsaxolâdes. De erbe

agrecion Engravit of the

(c) Ministerio de Cultura 2005

En Madrid y en Tarrasa, miles de manifestantes se enfrentan a la policía, que tiene que recurrir a las armas de fuego produciéndose numerosos heridos por ambas partes. Por la noche, las prisiones rebosan de detenidos.

Se nos persigue y se nos encarcela porque se nos teme. pero por cada grupo que es disuelto surgen otros nuevos, con
la experiencia de los anteriores. Por cada militante caído, diez ocupan su lugar. El Movimiento Obrero no puede ser detenido, porque su razón de ser está en las exigencias de justicia de un proletariado explotado. La burguesía no es invencible y ellos lo saben. Son ya muchos los países donde han sido derrotados y España, no puede ser una excepción; por eso debemos seguir adelante. Participar en la lucha a todos los niveles: en las fábricas, en los centros de trabajo, en las
barriadas, etc. Uníos a las Comisiones Obreras único organismo representativo de la clase obrera en la actualidad, que lu
cha contra la explotación y opresión capitalista de que somos
objeto.

EN NUESTRA UNION ESTA NUESTRA FUERZA, TENGAMOS CONFIANZA EN EL TRIUNFO FINAL DEL PROLETARIADO.

LOS DESPIDOS CONTINUAN ...

Según escrito presentado en la Delegación Provincial de Trabajo de Vizcaya, la empresa "Altos Hornos" ha solicitado una reducción en la plantilla, de más de 600 obreros que de esta manera se ven empujados al pacto del hambre.

La empresa "Rockwell Cedans" de Gavá, ha presentado expediente de crisis por el que
se solicta el cierre de la fábrica. Caso de ser aprobado, otros 600 obreros quedarían s
sin trabajo.

La Empresa Nacional Bazán, solicita el des pido de más de 300 obreros, durante un per riodo de tres meses.

... Y la lucha obrera también.

En el juició celebrado en Madrid contra va rios miembros de Comisiones Obreras, acudie ron más de 600 obreros para testimoniar su solidaridad con los procesados. Previamente una comisión de la fábrica Nacional de - Moneda y Timbre, presentó al presidente del Tribunal, un pliego firmado por todos los - obreros de dicha fábrica, solicitando la absolución de los obreros juzgados por el delito de intentar defender a sus compañeros.

Para protestar contra los expedientes de crisis presentados por la empresa "Rockwells - Cerdans" de Gavá se han producido varios paros de la totalidad de los obreros de la fábrica. Así mismo, por soludaridad ha parado, la empresa "Batanga" también de Gavá.

Tos profeseres ayudantes de Química de la -Universidad de Zaragoza, se declararon en huelga por no haber percibido sus haberes del último trimestre.

Más de 2.000 mineros se encuentram en paro, en la cuenca del Caudal desde hace varios - días, reelemendo la descongelación de salarios. El paro obrero se está extendiendo a diversas comarcas asturianas. La situación es muy tensa y ha habido diversos conatos de manifestación.

Tos trabajadores de la empresa Metal Mazda de Madrid, han exigido del Sindicato, la e laboración urgente de un nuevo convenio co lectivo en vista del aumento del coste de vida. Así mismo acusan al sindicato, de ineficacia por no haber protestado del despido de 12 obreros de la empresa.

bajo anuncia según "fuentes com petentes", que está estudiendo las medidas para atajar el poro, dos obreros decimos, que selo un sistema dirigido y planificado por na clase obrera, podrá superar de una vez y para siempro, crisis como la actual. Acaso va a adoptar esta medida.

el Ministerio de Trabajo?.

-iteur -ob-selor

-ionewais-aa.om_c

-La. hend ebuob

LA CLASE OBRERA ESPAÑOLA NO SEGUER LEOS DICTADOS POLITICOS DE NADIE. ELLA SOLA SABRA LEDOSER SU PROPIA PLITICA DE CLASE.

Dentro de muy pocos días, se va a cumplir el primer aniversario de nuestra huelga. A los que como yo, la hemos vi 105 165170 Wido directamente, nos parece que aún no ha terminado, no solo porque su final -a mediados de Mayo- está aún próximo ni perque muchas de sus consecuen cias están aún vivas entre nosotros,

sino porque es indudable, que mi vida como trabajador enfrentado con un sistema inhumano ha quedado -como la de la mayoría de mis compañeros- marcada por ella de un modo imborrable.

Resulta difícil resumir emabreves líneas todo le relativo a los 163 días de huelga y su significado cara la clase obrera. Pero lo voy a intentar.

Lo primero que quizás interese explicar, son las causa que hicieron posible librar una batalla de este calibre. Por una

parte, se dic en nuestra empresa un hecho de gran importancia en estes momentos en que se vislumbra ya la imposición del nue vo capitalismo. Em Bandas, después de un corto periodo de "Rel'aciones Humanas" y "Participación de los trabajadores en los beneficios de la produción" hemos vivido la extraña pero fruc tífera experiencia de la vuelta a un capitalismo más clásico Psin engaños ni tapaderas, Y llamo fructifera a esta experiencia, porque nos ha permitido tomar con más claridad conciencia de nuestra explotación y de la subordinación absoluta de nuestro futuro -mientras no derratemos al capitalismo- a la voluntad de los poseedores de la riqueza. Esta es la parte de dudose mérito que le corresponde al poder económico en nuestra lucha. Veamos ahora la parte que nos corresponde a los trabajadores.

Frente a la constante represión que se fué ejerciendo so bre nosotros, tuvo lugar una progresiva organización de nuest tra resistencia cuyas principales características, han sido la participación colectiva en la lucha y la unidad de dirección de toda la acción a través de un equipo de líderes aceptados plemá y democráticamente. Todo ello desarrollado seriamente -sin pausa- durante tres años consecutivos. Llegado el momento de pasar al ataque -para frenar una opresión que parecía no tener límite- se puso de manifiesto todo el esfuerzo desarrollado y la profunda toma de conciencia por él consegui da.

Inte la decisión de comenzar la huelga, algunos de mis compañoros se declararon en centra, pues había innumerables antecedentes del rápido fracaso de las batallas libradas ais ládamente por una sola empresa; pero la mayoría no veíamos en perspectiva la posibilidad de Îlegar a una acción de más alto nivel -por ejemplo un paro provincial- más que a través de las actuaciones iniciadas con fuerza a plano de empresa y que per su duracción y transcendencia fuesen capaces de provocar movi mientos de mayor envergadura. El paso de los meses de nuestra huclga, y sus innegables repercusiones hayan confirmado quizás - per lo que ha habidoc en ella de triunfo- el valor de -

Decar in the late of the property esta última tesis. Algunos piensan que habría que esperar para acciones de este tipo, a una mayor toma de conciencia por parte de los trabajadores, pero yo me pregunto, no serán procisamente las huelgas como las de Fchebarri el camino mejor para posibilitat esta tema de conciencia colectiva, y para hacer más cercano y posible el diagen que la clase obrera so ponga de nuevo en pie contra la dictadura burguesa?. Que Bardas ha puesto su granito de arena es indudable; El Movimiento Obrero -a pesar de su innegable derrota en parte- está ahora más cerca cerca de su meta, y que nadie diga que el pro cio que hemos pagado ha sido muy alto, porque un puñado de o breros despedidos o deportados, -máxime cuando la solidaridad obrera se hace responsable de su suerte- no es nada en comparación con la repercusión del conflicto, la unidad creada a su alredemor, la movilización eal menos parcial- de la clase obrera, el valor de la experienzia, el freno al proceso de -"integración" de la clase obrera deseado por el neocapitalis mo, y tantas cosas más. Además, hay de aquellos que crean que es posible luchar sin tener victimas.

A mi modo de ver, sería de descar que fueran surgiendo nuevos "Echebarri" -realizada con absoluta seriedad una fase de preparación y que ante su aparición todas las fuerzas obre ras revolucionarias- puestas de acuerdo por la fuerza misma de las cosas de esa difícil pero indispensable unidad, cumplie ran la misión de sostenerlos y apoyarlos tratando de convertirlos en una mecha capaz de encender fuego a la geografía obrera nacional.

Un obrero de Bandas

ACCION SINDICAL EN LA MITTE SA

Los obreros tenemos la imperiosa necesidad de unirnoc. de sumar las propios esfuerzos creando unos instrumentos propios para plantear, con cierta cficacia nuestra lucha reivin dicativa. Bi lugar donde el obrero soporta todo el peso de In explotación, donde su trobajo es comprado a bajo precio, donde se siente sirole instrumento en monos del capitalismo, es la empresa. Es de olla donde transcurre, sin ningún aliciente hûmand la mayor parte de su vida, puca bien, es en la empresa donde hay que empezar la acción, donde hay que iniciar la lucha. Mas para luchar contra los que empletan a los obreros, de bemos unirnos, pues disponemos de pocos instrumentos de defen sa en nuestras manos, el empresario posee el dinero que tanto puede. En la empresa los obreres teneres iguales problemas, que día a día, hora a hora, se marification con toda la brufalidad. El poder de la dirección del capresario es autorita rio, no admite réplica. La unión de les etreros en una misma empresa es le que puede responder al poder del empresario. So lo esta unión puede plantear las reivindicaciones precisas. La empresa es una realida económica, y la base de una socieda! injusta dondo vivinos. Si luchemos dest. Las empresas para e cambiar su catructura y su propie noturellara, se habrán dade los princes pare el cembi de manila sociedad injusta.